

出仲間こども園 379-0746

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。キンモクセイの香りが園庭に 広がり、子どもたちも「いいにおいがするね」と鼻を近づけ秋の匂いを味わっています。

これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱいに戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。



お知らせとお願い

☆寒いときはジャージを着用して調整されて下さい。必ず記名をお願いします。

☆ハンカチをお持たせ下さい。ポケットティッシュを持って来られてる方もいらっしゃいますが、園では使用しませんのでご自宅でお使いください。

☆午睡時も寒さを感じる日がありますので、綿毛布をお持たせください。

☆今月のピクニック弁当の日は、**28日(木)**です。大きめのお弁当箱にご飯を寄せて入れてください。

☆今月より登降園時のタブレット操作が本格的に導入されます。必ず保護者の方が操作されますようお願いします。

☆持ち物全てに記名をお願いします。

☆寒くなり、こらからインフルエンザや胃腸炎など感染症の病気が流行する季節です。体調の変化に十分に気をつけられてください。

☆お休みまたは遅れて登園される場合は9時までに連絡を入れて頂けると助かります。





ハッピーハロウィン!!





キャンディボールでボーリング♪



衣装をつけて「はいチーズ!」



かぼちゃの口からお顔が!!





子どもたちが折り紙を







合言葉は「トリックオア トリート!!」 お菓子をもらいました☆

